
	

Protokoll der 20. Mitgliederversammlung 

vom 10.04.2024 / Nenndorf 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Jahresbericht des Vorstandes 

3. Jahresbericht des Schatzmeisters 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Antrag auf Entlastung 

6. Satzungs- und Beitragsordnungsänderungen  

7. Neuwahlen 

- 1. – 3. Vorsitzende/r 

- Beisitzer*innen 

- Kassenprüfer*innen 

8. Verschiedenes 

Zu TOP 1) Begrüßung 

Nele Meyer begrüßt die Anwesenden (s. Liste) und berichtet, dass zur heutigen MV 
ordnungsgemäß eingeladen wurde.  
Das Protokoll der letzten MV konnte auf der Homepage nachgelesen werden und liegt zur 
Einsicht vor. Das Vorlesen des Protokolls wird nach Abfrage nicht gewünscht.  
Nele Meyer weist darauf hin, dass keine Anträge eingegangen sind.  
Es sind 8 Mitglieder anwesend, 2 Mitglieder haben sich entschuldigt, Gäste sind nicht 
gekommen. 
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Zu TOP 2) Jahresbericht des Vorstandes 

Nele Meyer berichtet anhand der Präsentation von den Aktivitäten des Vereins in 2023.  

Fragen zum Bericht gibt es keine. 

Die Präsentation befindet sich zum Nachlesen im Anhang. 

Zu TOP 3) Jahresbericht des Schatzmeisters 

Jörg Leiteritz stellt den Jahresabschluss ( s. Präsentation im Anhang) zu 2023 vor.  
Die angestrebte Veränderung zur Beitragsordnung wird in TOP 6) erläutert. 

Fragen zum Jahresabschluss gibt es keine. 

Zu TOP 4) Bericht der Kassenprüfer 

Volker Marx berichtet von der Kassenprüfung, die er gemeinsam mit Marlies Bednarek am 
05.03.2024 durchgeführt hat. Es wurden keine Auffälligkeiten bzw. Fehlbuchungen 
festgestellt. Volker Marx weist jedoch darauf hin, die zweckgebundenen Spenden in 
Zukunft gesondert im Kassenbericht zu erwähnen. 

Zu TOP 5) Antrag auf Entlastung 

Volker Marx bittet die Versammlung um Entlastung des Schatzmeisters und des 
Vorstandes. 

Hier wird wie folgt abgestimmt: 

Ja = 8 /   Nein = 0   /   Enthaltungen =  0 

Der Vorstand wird somit für die Jahresbilanz 2023 entlastet.     
                                                       

Zu TOP 6) Satzungs- und Beitragsordnungsänderungen 

Alina Kibbel stellt die Präsentation zur Satzungsänderung vor. Im Wesentlichen geht es um 
die Verkleinerung des Vorstandes auf drei Vorstandsposten, die alle Aufgaben gemeinsam 
tragen, sich diese aber nach Absprache aufteilen und somit alle Funktionen eines 
Vorstandes gewährleisten. Des Weiteren geht es um die Neupositionierung der Beisitzer, 
die zukünftig ausschließlich als beratendes Organ fungieren sollen. 

Die vorgestellten Änderungen können in der Präsentation (s. Anhang) nachgelesen 
werden. 

Da bereits mit der Einladung die Satzungsänderung verschickt wurde, gibt es keine 
weiteren Fragen dazu. 
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Jörg Leiteritz stellt die geänderte Beitragsordnung vor.  
Der jährliche Mindestbeitrag, gültig seit Gründung des Vereins in 2005, soll von 10,- € auf  
24,- € (2,- € pro Monat) angehoben werden. 

Dazu gab es Einwände von Volker Marx, der diese Anhebung als etwas zu hoch empfindet 
und für eine gestaffelte Anpassung über eine Zeit von etwa fünf Jahren plädiert. 

Es entsteht eine kurze Diskussion über mögliche Austritte durch die Erhöhung und eine 
Belastung bei Paaren. Hierzu bringt Klaus Ofterdinger einen Familienbeitrag ins Gespräch, 
der die Doppel-Erhöhung für Paare/Familien entlasten könnte. 

Satzungsänderungen und die neue Beitragsordnung sind zustimmungspflichtig. 
Entsprechend werden die Wahlen abgewickelt. 

Zunächst wird über die Satzungsänderung abgestimmt.  
Nele Meyer befragt dazu die Anwesenden über die vorgestellte Satzungsänderung.  
Es wird wie folgt abgestimmt: 

Ja = 8 /  Nein = 0  /  Enthaltungen = 0 

Somit wird der Satzungsänderung durch die MV zugestimmt.  

Die Abstimmung zur Beitragsordnung ergab dieses Ergebnis: 

Ja = 5 /  Nein = 3  /  Enthaltungen = 0 

Der Beitrag erhöht sich somit auf 24,- € / Jahr. 

Die Mitgliederversammlung verpflichtet den Vorstand allerdings dazu, einen Beitrag für 
Paare/Familien/gemeinsame Haushalt einzuführen.  

Der Vorstand wird zur nächsten MV eine Änderung für einen Paar-/Familienbeitrag 
vorstellen. 

Zu TOP 7) Neuwahlen 

Nele Meyer schlägt vor die Wahlen im Block abzustimmen, die Anwesenden stimmen dem 
zu. 

7.1.) 1. Vorsitzende/r (gewählt auf 2 Jahre) 

Vorgeschlagen wird Jörg Leiteritz. Es gibt keine weiteren Vorschläge 

7.2.) 2. Vorsitzende/r (gewählt auf 1 Jahr) 

Vorgeschlagen wird Andrea Peters. Es gibt keine weiteren Vorschläge 

7.3.) 3. Vorsitzende/r (gewählt auf 2 Jahre) 

Vorgeschlagen wird Alina Kibbel. Es gibt keine weiteren Vorschläge. 
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